

Blablabla...Loin des chantiers battus de rivalités intestines, je m'adresse aux personnes qui me contactent pour me confier leur adhésion à une vision des choses, qui sans être ni tout à fait la mienne, ni tout à fait celles d'autres auteurs, a au moins l'avantage de retourner certaines idées reçues. Cet ouvrage explique quelque chose à la fois de très simple mais de très pertinent en psychanalyse, qui est typique de ces retournements de vision des choses du réel auxquels il est bon souvent même nécessaire, d'avoir recours. En outre, l'ouvrage de Pierre Fédida prend pour sujet un mal aussi terrible que répandu, aussi individualisé que collectif : le pourquoi de la dépression. **Blablabla...** plupart des patients se plaignant de symptômes dépressifs ou souffrant de dépression chronique, ont tous la même impression de maladie s'étant abattu sur leur tête, sans qu'ils en sachent le pourquoi, et surtout sans qu'ils parviennent à s'en débarrasser...**Blablabla...** Les symptômes dépressifs sont atténués, parfois disparaissent totalement grâce aux traitements extrêmement efficaces... **Blabla...**Les dernières molécules ont l'immense avantage de traiter les deux parties du cerveau responsables du dérèglement de type hormonal, entraînant la dépression... **Blabla...**Mais les symptômes sont susceptibles de réapparaître tout le temps, à la moindre occasion. On dit même parfois que la dépression ne guérit et ne part jamais totalement...**Blabla...**Alors, de quel renversement Fédida se fait-il le parote-parole ? Il explique que la dépression n'est pas le mal lui-même, mais la conséquence d'un mal, autre, plus en profondeur, qui est l'angoisse. La dépression est même le moyen grâce auquel le corps réagit et se guerrit lui-même de l'angoisse **Blablabla...** En effet, lorsque l'on perd l'envie de tout et / ou l'estime de soi, on n'a plus à s'angoisser de ses actes ou de son avenir, puisque tout est réglé d'avance. **Bla.**

